
Verbale assemblea ordinaria ATTE, Gruppo Capriasca e Val Colla 

 26 febbraio 2024, ore 15.30, presso la sede sociale Tesserete 
 

 

Presenti: 25 soci 

Ospiti: il Presidente della sezione Atte Luganese Achille Ranzi e Marilena Ranzi 

Scusati: Piergiorgio Fumasoli, Sergio Stampanoni, Lucia Besomi, Graziella Canonica, Letizia Ceresa , Miriam 

Baffelli, Carmen Mini, Lilia e Enrico Zanetti, Vera e Maurizio Aquilini, Gibellini Ruth, Dubendorfer Leonor, 

Voltarel Elsa, Annamaria Zoppis 

Comitato: Elio Fumasoli, presidente; Romana Frigeri vicepresidente e contabile-cassiera; Corrado Piattini; 

Michele Canonica; Giuliano Frigeri; Daniela Stampanoni, verbalista. 

Scusata: Germana Carbognani. 

1)  Apertura dell’assemblea 

Prima dell’apertura dei lavori Corrado Piattini saluta i convenuti e invita a un momento di raccoglimento in 

commemorazione dei soci deceduti. 

Comunica che l’Assemblea sarà diretta dal Presidente Elio Fumasoli.  

Il presidente della sezione ATTE Luganese, Achille Ranzi prende la parola per ringraziare dell’invito augurando 

ai presenti un’assemblea serena e costruttiva. 

 

Elio Fumasoli che apre la seduta, saluta e ringrazia i convenuti e legge alcune precisazioni in merito alle 

trattande 7 e 8 all’ordine del giorno. 

Legge l’ordine del giorno e chiede ai presenti se vi sono ulteriori osservazioni o richieste di modifica. 

Nessun commento. 
 

2)  Nomina di due scrutatori: 
 

Vengono nominati Maini Singenberger e Janine Brigatti. 
  

3)  Approvazione del verbale Assemblea ordinaria del 28 febbraio 2023 
 

Il verbale è stato trasmesso per conoscenza in forma elettronica ai soci e in forma cartacea a chi ne ha fatto 

richiesta. Baffelli Gianni chiede la dispensa dalla lettura. 

Non si procede quindi alla sua lettura. Non ci sono osservazioni. 
 

Votazione: il verbale viene accettato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

4)  Rapporto presidenziale, attività 2023, approvazione e scarico al Comitato 
 

Elio Fumasoli legge parte del rapporto, (allegato alla convocazione) e passa la parola a Giuliano Frigeri per la 

presentazione del sito web che ha contribuito a creare. 

Giuliano specifica che il sito è ancora in allestimento e non tutte le sezioni sono state completate. 

Procede poi a una breve dimostrazione pratica del suo utilizzo. In modo didattico ne illustra le sue funzioni e  

le caratteristiche. 

 

 



Corrado Piattini integra con alcuni dati e man mano presenta le diverse attività proposte durante l’anno 

facendo presente che alcune attività sono aperte a tutti gli over 60 della regione grazie alla collaborazione 

con i servizi dell’Arena Sportiva. Nel dettaglio: “camminare in compagnia” e ” ginnastica dolce” estiva in 

piscina. 

 

Attività svolte: 

-ginnastica dolce: 20 iscritti, gruppo completo 

-escursioni : 34 iscritti al Gruppo escursionisti, partecipazione assidua 

-camminare in compagnia: buona frequentazione 

-pranzi condivisi presso il ristorante Storni: una trentina di partecipanti 

-incontro del mercoledì pomeriggio all’Arena Sportiva 

-corsi per l’utilizzo dei media (in collaborazione con formatrice Swisscom)) 

-uscite culturali in Capriasca: visita accompagnata al Convento di Bigorio alla scoperta della quadreria e del  

  piccolo museo; visita accompagnata per conoscere le creazioni in stile Liberty dell’architetto Ernesto Quadri.  

-pranzo di inizio estate presso il ristorante alle Betulle a Origlio 

-gita annuale a Locarno, visita guidata Città Vecchia, pranzo a Magadino e visita guidata alle e Bolle. 

Alcune/i fra i partecipanti dei rispettivi gruppi di attività sono invitate/i a esprimersi sulla loro partecipazione. 

Tutte/i esprimono soddisfazione ed entusiasmo sottolineando la positività della loro esperienza. 
 

Volontariato: si invita di nuovo a aderire per creare nuovi poli d’interesse 
 

Concludendo, Elio Fumasoli aggiunge alcune considerazioni personali e sottolinea il buon clima che si è 

formato all’interno del comitato e in generale fra tutti i partecipanti alle molteplici attività proposte.  

Esprime la propria soddisfazione per il grande lavoro svolto. 

Invita poi i presenti a formulare opinioni e suggerimenti.  
 

Votazione: il rapporto è approvato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

5) Presentazione conti esercizio 2023, rapporto dei revisori, approvazione e scarico del Comitato 
 

Romana Frigeri presenta in modo ineccepibile la situazione finanziaria. Con il supporto di tabelle preparate e 

proiettate spiega con l’abituale competenza le diverse voci a bilancio.  

Cristina Morosoli legge il rapporto dei revisori ed elogia Romana per l’ottimo lavoro svolto e per la chiarezza 

della stesura. 
 

Si apre la discussione.  
 

Mainrado Singenberger chiede spiegazioni sul lascito che costituisce il capitale di Atte Capriasca. Gli vengono 

fornite le informazioni richieste. 
 

Romana Frigeri si pone il problema di come utilizzare il capitale a disposizione in futuro. Il lascito è destinato 

alle attività dei soci, quindi Romana si chiede fin dove si può pianificare il suo utilizzo. 

Una riflessione che il Comitato farà propria. 
 

Votazione: esito, i conti di esercizio 2023, così come il rapporto dei revisori, sono approvati all’unanimità e 

viene dato scarico al Comitato. 
 

 

 

 

 

 



6)  Presentazione attività 2024  
 

Corrado Piattini prende la parola e presenta la proposta del programma d’attività 2024, sottolineando la 

varietà dell’offerta e presenta quanto si pensa di proporre oltre alle abituali proposte settimanali 

-Teatro offerto agli over 60 dalla filodrammatica di Tesserete il 4 marzo  

-Conferenza sulla valanga di Airolo alle Scuole Medie  

-Passeggiata tra i meli in fiore-con Muriel (Alberoteca) 

-Visita a Bigorio del Petit Atelier di ceramica di Lidia Regoli, del Forno e del Lavatoio con un membro della 

  corporazione dei Terrieri 

-Escursioni 

-Pranzi condivisi 

-Pranzo di inizio estate 

-Uscita annuale. 
 

Si apre la discussione 

Gianni Baffelli propone che si organizzino di nuovo dei corsi per l’utilizzo dei media visto che saranno sempre 

più presenti nella quotidianità, e per la nostra fascia d’età sarà importante essere competenti e aggiornati. 

Volentieri si mette a disposizione per condurre degli incontri. 

Il Comitato prende nota della sua disponibilità. 
 

7)  Presentazione preventivo esercizio 2024 
 

Romana Frigeri presenta il preventivo specificando che si tratta di una valutazione. 

Cristina Morosoli legge il rapporto dei revisori favorevole al preventivo d’esercizio. 
 

Si apre la discussione. 
 

Mainrado fa notare l’elevato costo del contributo di ATTE per i pranzi condivisi, questo costo deve essere 

ridotto. Osserva che lui sarebbe disposto a pagare 10.- fr.  in più per ridurre il costo. 

Corrado interviene spiegando che i pranzi condivisi generano un certo costo poiché l’associazione si assume 

il pagamento dell’aperitivo, del caffè e di una bibita a tavola, per contenere il costo a carico dei partecipanti, 

finora di 20.- fr.  

Ora si è confrontati con la decisione del gerente del ristorante Storni di aumentare a 25.- fr il costo del pranzo. 

Questo, secondo parte del comitato, lo rende troppo oneroso. Si stanno cercando alternative per arrivare a 

proporre un prezzo di 15.- fr. come lo si può ottenere presso il Centro ATTE del Luganese. 

Romana fa osservare che non ritiene proponibile organizzare pranzi dove è previsto il servizio a tavola, la 

pulizia e il coinvolgimento nella preparazione da parte dei partecipanti, visto che mancano volontari. 

Daniela aggiunge che i pranzi condivisi sono nati dall’idea di proporre un momento di ritrovo in un ristorante 

e che non hanno niente in comune con i pranzi organizzati da un gruppo di persone dove tutti partecipano 

alla preparazione, all’allestimento e alla pulizia.  

Faccoli interviene dicendo che, quando era presidente del Gruppo c’erano i volontari necessari e che i pranzi 

avevano sempre un bilancio in attivo. 
 

Il Comitato, nelle prossime riunioni, si applicherà per trovare una soluzione soddisfacente che comunicherà 

ai soci unitamente alle date previste. 
  

Votazione: il preventivo di esercizio 2024 è approvato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

 

 

 

 



8)  Nomina del comitato, periodo 2024-2028 
 

Vengono confermati gli uscenti: 

Elio Fumasoli, presidente; Romana Frigeri vicepresidente e contabile-cassiera; Corrado Piattini; Michele 

Canonica; Giuliano Frigeri, Germana Carbognani; Daniela Stampanoni, verbalista. 

Votazione: favorevoli 18, un astenuto. 

Il Comitato in corpore si astiene.  
 

9)  Nomina di due revisori e di un supplente 
 

Luigi Devecchi e Cristina Morosoli, confermano la loro disponibilità ad assumere un nuovo mandato. 

Luciano Calissi quello di supplente. 

Votazione: esito, nominati all’unanimità. 
 

 

 

10)  Eventuali 
 

Mainrado Singenberger si propone per delle collaborazioni. 

Achille Ranzi annuncia l’Assemblea annuale di Lugano al Canvetto Luganese del 22 maggio a cui tutti sono 

invitati a partecipare. 
 

Il presidente Elio Fumasoli chiude l’incontro ringraziando i convenuti per la partecipazione, per l’attenzione 

e invita i presenti a fermarsi per il piccolo rinfresco preparato dal Comitato. 
 

L’assemblea si chiude alla 17.30. 
 

Segue un momento conviviale . 

 

Tesserete, 26 febbraio 2024 

 

Daniela Stampanoni, verbalista 


